.PROCESO DE ESTRUCTURACION INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

INTRODUCCION

La transformación del Centro Nacional para el Desarrollo de la Mujer y la Familia en el Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU), y los procesos de modernización que se gestan en su interior; están produciendo cambios productivos en la ejecución de sus fines y atribuciones; enfocados principalmente en la identificación de los principales problemas que afectan a las mujeres en razón de su género en todos los ámbitos del desarrollo nacional, de manera que se implementen acciones para mejorar su situación, la toma de conciencia social de su ser y el pleno gozo de sus derechos en condiciones de igualdad y equidad con los hombres.

En un contexto caracterizado entre otros, por cambios culturales que se han producido, dirigidas a eliminar la discriminación por razones de género, el Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU) surge como órgano impulsador y coordinador de políticas, programas y proyectos ligados a la diferencia de géneros manifestados en medidas operativas en todos los ámbitos de la realidad social costarricense.

Por ello, la dinámica de modernización del INAMU trata de impulsar su proceso de transformación con perspectiva de género y con una metodología que permita la visibilidad a la situación de la mujer y el recorrido de los diferentes elementos de la estructura de cualquier entidad: objetivos, resultados esperados, población beneficiaria, métodos, medios, organización institucional, evaluación, entre otros.

Desde esta perspectiva, es necesario citar la metodología empleada en el proceso de estructuración del Instituto Nacional de las Mujeres.